

Conférence Gesticulée

Par Marc PION



« Du tracteur à l'âne »
ou la prise de conscience politique d'un paysan

Le 28 Janvier 2017 à 20h,
à la Maison Pour Tous - Salle des Rancy
249 rue Vendôme 69003 Lyon



Une soirée organisée par Terre De Liens,
En partenariat avec la MPT des Rancy

Entrée à prix libre

Discussions-débat autour du bar
après la conférence



Plus d'informations :
terredeliens69lyon@gmail.com

Ne pas jeter sur la voie publique S.V.P

Du tracteur à l'âne

Drôle de titre et pourtant c'est l'histoire d'un paysan qui, à l'âge de 12 ans découvre et déteste le tracteur, et qui, aujourd'hui, travaille la terre avec des ânes. C'est aussi l'évocation de l'exode rural, de la PAC et des politiques publiques agricoles. C'est encore le parcours d'un jeune couple qui s'endette pour devenir « exploitant agricole » et qui comprend que son salut viendra de l'agriculture Paysanne. C'est l'histoire du syndicalisme, des luttes paysannes et en particulier de Bernard Lambert, de la place des femmes et du patriarcat en agriculture.

C'est surtout la prise de conscience que le temps libre et la réflexion collective sont des moteurs essentiels de l'émancipation.

Plus d'informations sur <https://du-tracteur-a-l-ane.blogspot.fr/>.

Un atelier d'éducation populaire le lendemain

Pour transformer la société on doit se mettre au boulot. Le lendemain, dimanche 29 à partir de 10h, toutes les personnes intéressées sont invitées pour participer à un atelier sur le thème : « comment passer d'une agriculture productiviste à une agriculture paysanne ».

Places limitées, inscriptions par mail à terredeliens69lyon@gmail.com.

Terre de Liens

Enrayer la disparition des terres agricoles, alléger le parcours des agriculteurs qui cherchent à s'installer, et développer l'agriculture biologique et paysanne. Voici les engagements qui mobilisent Terre de Liens dans toute la France.

Notre initiative s'appuie sur une dynamique associative et citoyenne atypique :

L'épargne et les dons du public permettent d'acquérir des terres agricoles et de recréer du lien entre paysans et citoyens pour préserver les fermes à travers les générations.

Ces lieux sont ensuite proposés en location à des agriculteurs pour des productions favorisant la biodiversité et le respect des sols.

Plus d'informations sur
www.terredeliens.org

La MPT des Rancy

La Maison Pour Tous est une association Loi 1901. C'est l'une des 12 MJC de Lyon.

Dans une société fragilisée, l'action collective portée par les associations d'éducation populaire apparaît comme une réponse aux pertes de repères, aux replis sur soi, aux inquiétudes du lendemain. Modestement, mais avec l'énergie inépuisable de ses bénévoles et de ses professionnels, la Maison Pour Tous des Rancy offre à tous ceux qui se reconnaissent dans son projet la perspective d'une action humaniste, qui place l'individu au cœur de ses préoccupations.

Acteur de la vie du quartier, la MPT a pour but de permettre l'accès à la culture et aux loisirs du plus grand nombre, de développer la citoyenneté et de favoriser l'épanouissement des personnes.

Plus d'informations sur
www.salledesrancy.com